

„Sehr stabil und finanzstark“

1 „Das Coronavirus hat das Jahr 2020 für die HYPO NOE zu einer Herausforderung gemacht“, informieren die beiden HYPO NOE Vorstände Wolfgang Viehauer und Udo Birkner. Die größte und älteste Landesbank habe Kreditstundungen in der Höhe von mehr als 300 Millionen Euro vorgenommen und gleichzeitig den Fokus auf die Finanzierung von Immobilien und öffentlicher sowie sozialer Infrastruktur gelegt: „Wir konnten unsere Betriebserträge auf rund 169,5 Millionen Euro steigern und haben damit auch ein besseres Ergebnis als im Vorjahr erreicht.“ Für Finanzlandesrat Ludwig Schleritzko ist die HYPO NOE trotz der Corona-

virus „sehr stabil und finanzstark aufgestellt und kann somit rasch individuelle maßgeschneiderte Lösungen für ihre Kundinnen und Kunden anbieten“, zeigt sich Finanzlandesrat Ludwig Schleritzko über das gute Jahresergebnis erfreut. In Mödling ist die HYPO NOE Finanzpartnerin von über 360 Firmen und bearbeitete über 50 Finanzierungsanfragen der Gemeinden aus dem Bezirk Mödling im Jahr 2020. Mit 1,7 Milliarden Euro an neu vergebenen Krediten liegen die Kreditvergaben der HYPO NOE in etwa auf 2019er-Niveau. Viehauer ergänzte: „Als niederösterreichische Landesbank denken wir Immobilienfinanzierung ganzheitlich – vom Eigenheim bis zum genossenschaftlichen Wohnbau. Im Jahr 2020 haben wir rund

800 Millionen Euro an Wohnbaufinanzierungen vergeben und damit rund 2.500 neue Wohnungen finanziert als auch 1.500 Träume vom Eigenheim erfüllt.“ Als zusätzliches Service für Häuslbauer und Wohnungskäufer hat die HYPO NOE im Jahr 2020 das Online-Tool wohnrechner.at präsentiert. Worauf das Vorstands-Duo zudem stolz ist: „Wir sind eine von nur zwei österreichischen Banken, deren Ausblick nicht auf negativ herabgesetzt wurde.“ www.hyponeoe.at

Neue Ordi für die Schönheit

2 Nach über sieben Jahren in einem Wiener Institut für „Ästhetische Medizin“ eröffnet Andrea Kern ab

Mai ihre eigene Ordination in der Neudorfer Straße 52-58 in Mödling. Noch vor dem offiziellen Start schaute Bürgermeister Hans Stefan Hintner in den neuen Räumlichkeiten vorbei. Kern hat „mittlerweile mehr als 10.000 Behandlungen durchgeführt. Mödling hat viele gute Ärzte, allerdings fehlt noch eine reine Spezialisierung auf Unterspritzungen. Diese Lücke im Bereich der Schönheitsmedizin möchte ich schließen und meine Erfahrung anbieten“, erklärt Kern. www.kernaesthetics.at

Spende für die Elektrotechnik

3 Wie wirksam die Zusammenarbeit von Wirtschaft und Schule ist, wurde

einmal unter Beweis gestellt, als die Firma Eaton, bedeutender Hersteller von Infrastruktur und Technologien aus dem Bereich der elektrischen Energietechnik, die HTL-Abteilung Elektrotechnik besuchte. Mit im Gepäck waren die neuesten Produkte aus ihrem Produktportfolio, die der Abteilung Elektrotechnik zur Verfügung gestellt wurden. So sollen die neuesten Leistungsschutzschalter, Fehlerstromschutzschalter sowie Kleinststeueranlagen des Herstellers in Diplom- und Abschlussprojekten der Schülerinnen und Schüler an der Mödlinger Technikerschmiede Verwendung finden. Zusätzlich wurden transparente Modelle für den Theorieunterricht an die Abteilung Elektrotechnik gespendet. www.eaton.com



Bürgermeister Hans Stefan Hintner wünschte Andrea Kern alles Gute für ihre Praxis in Mödling.
Foto: Bernhard Garau



Rudolf Razka, Abteilungsvorstand Elektrotechnik, Rohollah Karimi, Alireza Mohammadi, Hamz Murtaazavi, Andrei Bivol (alle 4. Fachschule Elektrotechnik) sowie Wolfgang Stejskal, Klassenvorstand der 4. Fachschule Elektrotechnik.
Foto: HTL Mödling